



Darán primera lectura a reforma judicial



La bancada de Morena y aliados en la Cámara de Diputados se impuso y este mismo domingo se dará primera lectura a la reforma al Poder Judicial, con lo que inicia el trámite legislativo para su aprobación. Tras la reunión de la Junta de Coordinación Política, el presidente del organismo, el morenista Ricardo Monreal, reconoció que la Oposición votó en contra, pero se impuso un voto ponderado.

Monreal dijo que la Oposición (PAN, PRI y MC) votó en contra de dar publicidad al dictamen de la reforma judicial, pero que la mayoría de Morena y aliados impusieron su peso en la Jucopo.

Anunció que el martes será la primera sesión y ese día, el dictamen se discutirá y votará en lo general, mientras que el miércoles se prevé sea la votación en lo particular.

Monreal dijo que también se aprobó que en las dos próximas semanas se discutirán las reformas a la Guardia Nacional y la relativa a comunidades indígenas.

Sobre la suspensión provisional de ayer, dijo que la mayoría legislativa opinó que es una "franca intromisión, una violación a la Constitución y que no tiene competencia ningún Juez ni ente autónomo al Poder Legislativo".

"Eso lo planteó el diputado Sergio Gutiérrez Luna, quien fue invitado con derecho a voz a la Jucopo, pero no se llegó a un acuerdo, pedí que se retirara para analizarlo con mayor profundidad las tres acciones, pero está en el aire en el grupo mayoritario. Aunque no se acordó, evidentemente al no acordarse tampoco se votó", dijo Monreal.

<https://www.reforma.com/daran-primera-lectura-a-reforma-judicial/ar2866435?v=5>